

令和2年度生徒会会長選挙

まずは、今回明桜館高校生徒会会長選挙に立候補した4人の生徒の皆さんに敬意を表します。

4人とも、明桜館高校のこれからのことを考え、先輩方が築いてくれたものをさらに充実発展させてくれるものと信じます。

今年度入学式・始業式時に生徒の皆さんに「志を高くして、目標に挑戦し続ける生徒であって欲しい。」という話をしました。4人が意欲を持って挑戦をしてくれたことこそが心を磨くことにつながるのだと確信します。

さて、今、皆さんの周りにはテレビや新聞、SNS等で多くの情報が飛び交っています。これからの社会では、その多くの情報から正しい情報を見極められること、大切な情報を選択できること、間違った情報に振り回されないことなど、自分の意思でその多くのものの中から正しいものを取捨選択できる力を身に付けておくことが必要です。

生徒の皆さんは、立候補者それぞれの思いを汲み取り、他人任せにせず自分の意思で判断し投票してください。

今回の選挙が有権者としての役割を果たせる方法を学ぶことにつながることを期待します。

最後に、今回の選挙にあたり準備や運営に奔走してくれた生徒会執行部と選挙管理委員の皆さんに感謝し、あいさつとします。

